
Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Defesa dos 

Direitos da Pessoa com Deficiência de Petrópolis – CMDDPD (MINUTA) 

 

 

Aos 6 (seis) dias do mês de setembro de 2023, às 14:33 horas, com a participação virtual de 09 

(nove) conselheiros e demais participantes da sociedade civil e do governo, teve início a 

Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa com 

Deficiência – CMDDPD. Seguindo a pauta de convocação, as atas das três últimas reuniões 

ordinárias e extraordinárias foram aprovadas por unanimidade. Em seguida, a Comissão 

Organizadora da IV Conferência Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa com Deficiência, 

por intermédio do Conselheiro Cheng reforçou que os três eixos já estavam fechados, 

constando no Regimento Interno da Conferência, publicado em Diário Oficial – D.O. Sobre a 

infraestrutura necessária quanto ao coffee-break reforçado, foi informado que, devido à redução 

do orçamento em razão da falta dos recursos do ICMS, o Gabinete do Prefeito – GAP – pediu 

mais 02 (dois) dias para confirmar o fornecimento do lanche. A Conselheira Sara aproveitou e 

perguntou sobre os temas e se estes estariam de acordo com a orientação nacional, tendo sido 

esclarecido pela Presidente que os três eixos escolhidos seriam a junção dos cinco nacionais, 

mesclados com as demandas municipais. Sara também lembrou dos demais itens e materiais 

de apoio necessários para a realização da Conferência, ficando decidido o envio de ofício para 

o GAP solicitando-os, bem como para a Central de Libras pedindo a disponibilização de 

intérpretes para o dia do evento. Tiago, Coordenador da Casa dos Conselhos, pediu a palavra 

para esclarecer sobre a situação do corte de verbas do ICMS e também para pedir adesão dos 

participantes na carta de repúdio à decisão judicial que retirou os recursos de Petrópolis. Pediu, 

ainda, o apoio na divulgação da Conferência, uma vez que o regimento interno e a convocação 

da Conferência já tinham sido publicados em D.O. e que ela aconteceria de qualquer forma visto 

se tratar de fundamental forma de representação e participação social. Participou a todos 

também da realização das Conferências de Cultura, do Meio Ambiente e da Juventude, nos dias 

15, 16 e 23, respectivamente. Por fim, Cheng convidou a todos para a trilha para a PCD, no dia 

9 de setembro. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 15:14h. 
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